

Diari: *El Mundo*

Data: 11-10-2018

## 10 dramas ya: la madre que salvó a su hija, un ex alcalde, dos turistas...

La mujer no pudo sacar del coche a su otro hijo, de cinco años, desaparecido

**PALMA**  
La riada que sorprendió a Sant Llorenç des Cardassar en la tarde noche del martes acabó con la vida de 10 personas. Atrapadas en sus casas, en sus coches o por la calle. Todas ellas fueron arrasadas por la fuerte tromba de agua que inundó esta localidad mallor-

quina después de desbordarse el torrente de Sant Llorenç. Al cierre de esta edición, una persona continuaba desaparecida, un niño de unos cinco años.

Una de las víctimas mortales fue una madre que logró salvar a su hija. Testigos presenciales relataron en el día de ayer que la

mujer logró salvar a su pequeña de ocho años, pero no a su hijo de cinco, al que se sigue buscando desde entonces. La mujer, farmacéutica de una conocida familia de Manacor, iba en su vehículo con sus dos hijos cuando le sorprendió la riada en un atasco. En ese momento, llamó a su ma-

rido, que se encontraba de viaje en Londres. Se cortó la comunicación mientras veía cómo el nivel del agua subía con gran celeridad hasta casi cubrir el coche.

Rápidamente, logró sacar del coche a su hija, pero no al pequeño. Ella también quedó atrapada dentro. El cadáver de la madre fue encontrado en el interior del automóvil, sin embargo, el niño continuaba desaparecido al cierre de esta edición. Se le buscaba en la desembocadura del torrente, concretamente en la localidad de S'Illot.

Entre los 10 muertos por la tragedia en Sant Llorenç también se encuentra una pareja de británi-

cos que fue sorprendida por la riada cuando viajaban en un taxi por el pueblo. Justo acababan de llegar a la isla para pasar unos días cuando llegaron a Sant Llorenç y murieron por las lluvias. Según informó el servicio de Emergencias, la pareja fue encontrada muerta dentro del taxi que circulaba por las calles de Sant Llorenç alrededor de las 20.00 horas cuando se desbordó el torrente cercano y el vehículo fue arrastrado por la corriente. El conductor del taxi no estaba dentro del coche en el momento del hallazgo de los cadáveres.

Entre los fallecidos también se

encuentra Rafel Gili, ex alcalde de la ciudad de Artà, una localidad cercana a Sant Llorenç des Cardassar, después de que su coche fuera arrastrado hasta el mar por la fuerte riada. Gili pertenecía al extinto partido Unió Mallorca -de quien fue dirigente Maria Antònia Munar, hoy en la cárcel por diversos delitos de corrupción- y fue alcalde en dos periodos, de 2004 a 2005 y en la legislatura 2007-2011.

Otro anciano con problemas de movilidad murió después de quedar atrapado en la parte baja de su casa. El hombre vio que empezaba a llover, cerró la puerta para res-

guardarse de la lluvia y la riada lo sorprendió sentado en el salón de su hogar. Otra anciana también falleció al inundarse su vivienda mientras se encontraba dentro de ella. Tres de los fallecidos fueron hallados en S'Illot, dos en Artà, dos en Son Carrió y tres en Sant Llorenç, el municipio más afectado. Otra de las víctimas fue localizada a primera hora de ayer por la mañana en la localidad de S'Illot, también arrastrada por el torrente provocado por las fuertes tormentas que descargaron el martes por la noche sobre la isla de Mallorca.

Entre los desaparecidos, fueron encontrados tres personas vi-

vas que habían logrado refugiarse en la antigua estación de tren.

A primera hora del día, la teniente de alcalde de Sant Llorenç, Antonia Bauza, señaló que «la prioridad es localizar supervivientes, socorrer a las personas aisladas en las casas, tenemos muchas casas vacacionales y está todo inundado, no pueden salir de sus casas». Según informaba la agencia Efe, citando fuentes de la Guardia Civil, los cuerpos de seguridad rastreaban con perros el lecho del torrente de Sant Llorenç, por si alguno de los desaparecidos hubiera estado en el interior de los coches arrastrados por la corriente.



Rafel Gili, ex alcalde de Artà. J. ROSELLÓ

Las inundaciones se produjeron por el desbordamiento de un torrente. Esta situación catastrófica surgió por «los 220 litros por metro cuadrado de lluvias que han caído en las últimas horas» sobre la zona, indicó el Gobierno de Baleares en Twitter. Catalina Cladera, a cargo de la Administración Pública del gobierno regional, describió la situación como «dantesca». «No lo esperábamos», aseguró. Hasta la tarde de ayer miércoles fueron atendidas en los hospitales un total de 37 personas. Dos de ellas continuaban hospitalizadas en el Hospital de Manacor y el resto recibieron el alta.